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ATA N.º 245/2017  

 
1.ª REUNIÃO DE FUNCIONAMENTO 

 
 Aos vinte e um dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezassete, pelas 
nove horas, compareceram no salão nobre dos Paços do Município, os cidadãos 
eleitos a um de outubro de dois mil e dezassete para a instalação da Assembleia 
Municipal e da Câmara Municipal para o quadriénio dois mil e dezassete a dois mil 
e vinte e um, conforme convocatória efetuada pelo Presidente da Assembleia 
cessante, Abel Joaquim Tavares Dias. -------------------------------------------------------------------  
 O Presidente da Assembleia cessante procedeu à instalação da Câmara 
Municipal, tendo comparecido:  --------------------------------------------------------------------------  
 Pela Lista “Nós Cidadãos”: Paulo Manuel Robalo da Silva Ferreira, Carlos José 
Soares de Figueiredo Pereira, Clara Margarida Evangelista de Oliveira Vieira. ----------  
 Pela Lista “Por Oliveira de Frades – Coligação PPD-PSD/CDS-PP”: Paulo Jorge 
Arede Marques Antunes e Abel Joaquim Tavares Dias. -------------------------------------------  
 Posteriormente, o Presidente da Assembleia cessante procedeu à instalação 
da nova Assembleia Municipal, tendo tomado posse os seguintes eleitos: --------------  
 Pela Lista “Nós Cidadãos”: Sandra Cristina Miranda Costa Bastos, Mário do 
Carmo Pereira, Germano Jorge Martins Rodrigues, Ana Sofia Tavares Rodrigues 
Ramos, Flávio dos Santos Costa, Ivo Alves Farreca e Carla Sofia Duarte Viegas. -------  
 Pela Lista “Por Oliveira de Frades – Coligação PPD-PSD/CDS-PP”: Luís Manuel 
Martins Vasconcelos, Serafim de Oliveira Soares, Sónia Filipa de Araújo Nogueira, 
Arménio Silva Florindo, António Bernardino Tavares Lopes Nunes, Teresa Margarida 
de Sousa Fernandes e Jorge Manuel Mamede Soares; -------------------------------------------  
 Pela Lista “PS - Partido Socialista”: João Carlos Tavares Ferreira de Carreto 
Lages. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 Tomaram posse, ainda, os seguintes membros da Assembleia Municipal, por 
inerência: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 Os Presidentes de Junta de Freguesia de: Arcozelo das Maias – António 
Manuel Lopes Tavares; Pinheiro – Carlos Manuel da Silva Rosa; Ribeiradio – Hélder 
Miguel da Silva Costa; São João da Serra – Luís Manuel Rodrigues Dias; São Vicente 
de Lafões – Nuno Joaquim de Almeida Pinhão; União das Freguesias de Arca e 
Varzielas – Jorge Marques da Silva Bandeira; União de Freguesias de Destriz e 
Reigoso – Carlos Manuel Ferreira de Lima e União das Freguesias de Oliveira de 
Frades, Souto de Lafões e Sejães – José Manuel Valente Cerveira. ------------------------  
 Depois de empossados nos seus cargos e de assinarem as respetivas atas 
avulsas das Instalações dos Órgãos, a Assembleia Municipal realizou a sua primeira 
reunião, conforme determina o artigo 45.º da Lei n.º 169/99, de 18 de setembro, 
com as alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de janeiro.  ------------------  

1- ELEIÇÃO DO PRESIDENTE E SECRETÁRIOS DA MESA: --------------------------------  
 Este ato foi presidido pela cidadã que encabeçou a lista mais votada nas 
últimas eleições autárquicas: Sandra Cristina Miranda Costa Bastos, que convidou 
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os seguintes membros: Sónia Nogueira e Flávio Costa, para a coadjuvar nos 
trabalhos.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 Usou da palavra o membro da Assembleia Mário Pereira que, em nome dos 
membros eleitos pela Lista “Nós Cidadãos” saudou todos os eleitos e, de seguida, 
propôs um voto de pesar e solidariedade a todas as pessoas afetadas pela 
catástrofe dos incêndios ocorridos nos dias 15 e 16 de outubro, que destruíram o 
Concelho, e que se guardasse um minuto de silêncio. -------------------------------------------  
 O voto de pesar e de solidariedade, foi subscrito por todos os membros, tendo 
sido cumprido o referido minuto de silêncio. ----------------------------------------------------------  
 De seguida, o membro da Assembleia Mário Pereira propôs que a reunião 
fosse interrompida, para que, em conjunto, se chegasse a um consenso para a 
apresentação de uma lista comum e única à Mesa da Assembleia Municipal, em 
que todos os partidos se reconhecessem e a aprovassem. Justificou esta proposta 
com a catástrofe que atingiu todos os munícipes, bem como, em atenção às 
pessoas que residem noutros Municípios, mas que criaram as suas empresas ou 
desenvolvem a sua atividade profissional no Concelho de Oliveira de Frades. 
Considerou que o futuro depende de ser capaz deste diálogo e da articulação de 
esforços e que a reconstrução do Concelho só será conseguida com essa união, 
paz e diálogo. Pelo exposto, e como exemplo deste empenho, mencionou que o 
“Nós Cidadãos” não iria apresentar uma lista própria à Mesa da Assembleia, pois 
pretende e deseja que a Assembleia Municipal seja um espaço de diálogo, 
sempre vigilante e de apoio à Câmara Municipal. Apelou à “Coligação PPD-
PSD/CDS-PP” e ao “PS” que apoiassem a proposta apresentada. ---------------------------   
 Usou da palavra o membro da Assembleia Luís Vasconcelos que mencionou 
ser o representante do partido com mais elementos eleitos para a Assembleia 
Municipal e com mais experiência, em que seis dos oito presidentes de Junta eram 
do seu partido e que no que se refere a membros eleitos diretamente tinham o 
mesmo número que o “Nós Cidadãos”. Manifestou disponibilidade para ajudar o 
Senhor Presidente da Câmara e lembrou a sua experiência de 12 anos como 
Presidente do Órgão Executivo. Acrescentou que, a “Coligação PPD-PSD/CDS-PP” 
agirá de uma forma muito correta, não pretendendo abster-se, mas dar o seu 
parecer favorável em tudo, exceto naquelas situações que considere não serem 
benéficas para o Concelho. Disse que não era fácil gerir o Concelho com o 
objetivo de o manter num patamar superior. Se não se conseguir erguer todas as 
empresas implantadas na Zona Industrial o Concelho ficará mais pobre, bem 
como, a Região. Pelo exposto, apresentou uma lista, com a seguinte constituição: 
Presidente da Mesa: Luís Vasconcelos, 1.ª Secretária: Sónia Nogueira e 2.ª 
Secretária: Teresa Fernandes, designada depois de Lista A. ------------------------------------  
 Nesta sequência e como não foi possível chegar a um acordo para a 
apresentação de uma lista comum à Mesa, usou da palavra o membro da 
Assembleia Germano Rodrigues que apresentou uma lista, com a seguinte 
constituição: Presidente da Mesa: João Lages, 1.º Secretário: Germano Rodrigues e 
2.º Secretário: Flávio Costa, designada depois de Lista B. ----------------------------------------  
 Procedeu-se, de seguida, à votação por escrutínio secreto, obtendo-se o 
seguinte resultado: -----------------------------------------------------------------------------------------------  
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 Lista A – 12 (doze) votos; -------------------------------------------------------------------------------  
 Lista B – 10 (dez) votos; ----------------------------------------------------------------------------------  
 Votos em Branco – 1 (um) voto. ---------------------------------------------------------------------  
 Assim, foram eleitos, por maioria com 12 (doze) votos a favor, 10 (dez) contra 
e 1 (uma) abstenção, como Presidente da Assembleia Municipal, Luís Manuel 
Martins Vasconcelos, como Primeira Secretária, Sónia Filipa de Araújo Nogueira e 
como Segunda Secretária, Teresa Margarida de Sousa Fernandes.  ------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 O ponto foi aprovado em minuta, para produção de efeitos imediatos, tendo 
a Minuta sido aprovada, por unanimidade, com 23 (vinte e três) votos a favor. -------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 E, nada mais havendo a tratar, foi esta sessão encerrada, pelo Presidente da 
Mesa, eram dez horas e vinte e cinco minutos.  -----------------------------------------------------  
 Da sessão se lavrou a presente ata que será assinada pelos Membros da 
Mesa.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
 
 

O Presidente da Mesa,___________________________________________ 
                    (Luís Manuel Martins Vasconcelos) 

 
A Secretária,  ____________________________________________________ 

              (Sónia Filipa de Araújo Nogueira) 
 

A Secretária,  ____________________________________________________ 
          (Teresa Margarida de Sousa Fernandes) 

 


